

[Afficher dans votre navigateur](#)

## La crème du Snowboard à Saint-Lary

***Deux étapes de Coupe d'Europe***

***et un Championnat de France***

***du 30 janvier au 2 février 2025***

Newsletter 29 janvier 2025

Du 30 janvier au 2 février, les meilleurs snowboarders européens se donnent rendez-vous dans la station de Saint-Lary pour **deux étapes de Coupe d'Europe du circuit FIS, suivi des Championnats de France**. Preuve que les qualités indéniables de Saint-Lary, dans l'organisation de grands événements et dans la préparation des espaces de glisse et de leurs modules, sont reconnues par les plus hautes instances françaises et internationales du Ski (FFS et FIS). Depuis de nombreuses années, Saint-Lary est un spot reconnu pour la pratique du snowboard, les Frères De Le Rue y ont éterné leurs planches durant leur enfance et cela leur a plutôt bien réussi !



### Une consécration après des années d'attente

Initialement prévue en 2020 dans le cadre des **Championnats du Monde Juniors de Skicross et Snowboardcross**, l'organisation de cette compétition avait été interrompue

par la pandémie. Cinq ans plus tard, grâce à la confiance de la **Fédération Internationale de Ski (FIS)** et à l'engagement du Snowboard club de Saint-Lary, **la station réalise enfin son ambition d'accueillir un événement d'envergure internationale**. Cette édition est la reconnaissance des efforts continus de Saint-Lary pour organiser des compétitions de haut niveau avec la participation de 50 bénévoles qui vont œuvrer tout au long des compétitions.

### Un programme de haut niveau sur le secteur d'Espiaube

Pendant quatre jours, les meilleurs snowboarders européens s'affronteront sur le **parcours technique et spectaculaire de la combe de Sabourès**, conçu par Altiservice et le club des Brown Bears.

▣ Programme détaillé :

- **Mercredi 29 janvier** : Arrivée des athlètes et des équipes internationales.
- **Judi 30 janvier** : Entraînement officiel sur le parcours.
- **Vendredi 31 janvier** : **1ère étape de Coupe d'Europe FIS** (qualification dès 10h, finales en suivant).
- **Samedi 1er février** : **2ème étape de Coupe d'Europe FIS** (phases finales directes sur la base des résultats).
- **Dimanche 2 février** : **Championnats de France de Snowboardcross** (training, qualifications et finales).

Chaque jour, la remise des prix aura lieu sur le site de la compétition aux alentours de 15h.

### Un événement qui met en lumière Saint-Lary & Altiservice

En accueillant cette Coupe d'Europe, Saint-Lary confirme son **statut de destination de référence pour les sports d'hiver**, tant pour les compétiteurs que pour le grand public. Ce rendez-vous est une opportunité unique pour les athlètes français et internationaux de se mesurer sur une piste exigeante et pour la station de démontrer son savoir-faire en matière d'organisation d'événements sportifs.



Pour toute demande de visuels ou d'informations complémentaires, n'hésitez pas à nous contacter [contact@linkscom.fr](mailto:contact@linkscom.fr) ou +334 50 91 41 08. Ou directement dans l'espace presse de notre site web : [espace presse](#)



Si vous ne souhaitez plus recevoir nos newsletters vous pouvez vous désinscrire de nos listes en cliquant ici [unsubscribe from this list](#).